

Charles aus Uganda – Ein starker Junge

Das Leben meistern ohne Eltern

Auf Charles, dem 13-jährigen Jungen aus Uganda lastet eine Verantwortung, die kein Kind tragen sollte: Seine Mutter ist gestorben, sein Vater hat die Familie schon früh verlassen. Von einem Tag auf den anderen wurde der große Bruder zum Familienoberhaupt. Als Ältester muss Charles für seine jüngeren Geschwister sorgen. UNICEF unterstützt die Kinder mit Nahrung, Haushaltswaren und Schulmaterial. So kann Charles wenigstens wieder regelmäßig zur Schule gehen.



Allein zu Haus: Charles blickt ernst und verletztlich, seine neugeborene Schwester Kaseo hält er beschützend im Arm. Der große Bruder kümmert sich um alles, füttert das Baby, kocht, wäscht und bringt alle ins Bett.



Zur Schule gehen: Dafür hatte Charles lange keine Zeit und kein Geld. UNICEF sorgt dafür, dass er lernen kann und unterstützt ihn mit Material. So kann er später einmal gut für sich selbst sorgen.



Spiel und Spaß: Mit einem Mal war Charles Kindheit vorbei. Viel zu früh musste er Verantwortung übernehmen. In der Schule kann er sich mal richtig austoben



Unterstützung und Hilfe: Eine Gemeindeförderin kommt regelmäßig zu Besuch und schaut nach dem Rechten.

© UNICEF/ Znidariccatalogue

Ansprechpartner: UNICEF Deutschland, Tel.: 0221-903650-278, E-Mail marianne.mueller-antoine@unicef.de, www.unicef.de